



FRANÇOIS COULON : le général Guillaume président du conseil bon coporal à un général ordinaire

Si peu que vous vous intéressiez à la politique, vous savez qu'il se passe quelque chose du côté du Maroc ?

Un moteur dans le tibia pour grandir

Le docteur canadien C. Laird Wilson, de Montréal, a signalé au Congrès chirurgical américain, réuni à San-Francisco, qu'il était parvenu à augmenter de cent pour cent la vitesse de croissance d'une jambe trop courte. Pour obtenir ce résultat, il insère une torse de fils de nickel et de cuivre dans un trou foré dans le tibia, près de l'épiphysse.

Leçon pour la table

Maître Richard, qui se refuse à être licencié, est un homme de bien. Il a fait de sa vie une œuvre de bienfaisance. Il a fondé une école pour les enfants de la rue. Il a écrit un livre sur la morale. Il a été élu député. Il a été nommé sénateur. Il a été nommé ministre. Il a été nommé président du conseil.

Contrexéville

Source Le Clos. Eau minérale naturelle. Pour le régime. Buvette de la ville de Contrexéville.

Nouveautés de haute qualité à prix exceptionnel

Ederstyle. Costume deux pièces, forme croisée, en peigné pure laine, qualité lourde, bleu, rayures. 14.630. Ederville. Élégant PARDESSUS croisé, très belle draperie lourde et soignée, pure laine. 21.510.

ESDERS. LE CHAMPION DU BEAU VÊTEMENT. 124, RUE DE RIVOLI MÉTRO CHATELET 67, RUE DE LA RÉPUBLIQUE LYON. Magasins ouverts tous les jours de 10 h. 30 à 18 h. 30 et les lundis de 13 h. 30 à 18 h. 30.

général en fut informé et déclara : « Elle a peur de moi ? Je vais l'embrasser... »

« Vingt sur vingt » à de Latre !

« Nous n'aimons pas beaucoup ça, raconte-t-il... On appelle le bouc de Latre... Il me demande une liste du matériel que je réclame. Nous l'avons même pas de barbelés... Des listes, j'en avais envoyées vingt sans résultat et je n'ai pas caché ce que je pensais à ce jeune gandin. Quinze jours après je reçois un pli. En passant par vingt et un ma réponse à Rabat je suis allé de jour de lui dit : « Bravo. Vingt sur vingt ! » Ma réponse... »

Mon métier, c'est la guerre...

C'est le même qui se bat pendant cinq ans pour la pacification du Maroc, qui mène en 1945 ses gnomiers à travers toute l'Italie, puis en 1946, à la tête de sa division, qui est titulaire de citations, dont 14 à l'ordre de l'armée et qui déclare : « Mon métier c'est la guerre... »

Marthe Richard : il faut rouvrir les « maisons »

Mme Marthe Richard, qui fit voter la rentabilité des maisons de 1946 sur la fermeture des maisons de 1945, fait aujourd'hui son mea culpa. Elle déclare : « Je suis désolée de ce que j'ai fait... »

Le sénateur Durand : « Bravo ! »

M. Jean Durand, grave sénateur R.R. de la droite, est au cours de la séance de la commission des Affaires étrangères, au sujet de la loi sur les maisons closes. Ce difficile parlementaire, qui est un homme de bien, a dit : « Bravo ! »

Quand il faisait l'école de guerre en 1928, il eut, comme un 31 ans — le général Gamelin pour professeur. Celui-ci demanda aux élèves de lui proposer un ordre à l'échelon d'armée. Selon la méthode, ces ordres devaient avoir huit à dix pages que les élèves devaient lire et relire. Le capitaine Guillaume remit une copie de dix-sept lignes. Aux yeux de Gamelin, il était un homme de bien.

« Ici, un informateur sérieux... et signale la maladroite concentration de troupes que l'aviation peut aisément... »

Une conférence de presse du résident-général

À la fin du premier discours qu'il prononça en qualité de résident-général, M. de Latre dit : « Ici, un informateur sérieux... et signale la maladroite concentration de troupes que l'aviation peut aisément... »

Marthe Richard : il faut rouvrir les « maisons »

Mme Marthe Richard, qui fit voter la rentabilité des maisons de 1946 sur la fermeture des maisons de 1945, fait aujourd'hui son mea culpa. Elle déclare : « Je suis désolée de ce que j'ai fait... »

Le sénateur Durand : « Bravo ! »

M. Jean Durand, grave sénateur R.R. de la droite, est au cours de la séance de la commission des Affaires étrangères, au sujet de la loi sur les maisons closes. Ce difficile parlementaire, qui est un homme de bien, a dit : « Bravo ! »

Marthe Richard : il faut rouvrir les « maisons »

Mme Marthe Richard, qui fit voter la rentabilité des maisons de 1946 sur la fermeture des maisons de 1945, fait aujourd'hui son mea culpa. Elle déclare : « Je suis désolée de ce que j'ai fait... »

Le grand confort et l'élegance de ses modèles place ERTON au 1er rang des spécialistes du Siège. Votre visite s'impose. Le grand confort et l'élegance de ses modèles place ERTON au 1er rang des spécialistes du Siège.

CREME MERCIER HAMAMELIS. LA MEILLEURE CREME DE BEAUTE. LABORATOIRES MERCIER-NICE.

ASTHME BRONCHITE-EMPHYSEME. Un cadeau utile qui dure toute la vie. PENDULES ELECTRIQUES ET CARILLONS VEDETTE.

Une conférence de presse du résident-général. À la fin du premier discours qu'il prononça en qualité de résident-général, M. de Latre dit : « Ici, un informateur sérieux... »

Le sucre est BON pour le COEUR. De la Fabrique chez-vous. FAUTEUILS SALONS CANAPÉS-LITS en cuir et tissus. 200 MODELES TOUS STYLES EN MAGASIN.

Marthe Richard : il faut rouvrir les « maisons ». Mme Marthe Richard, qui fit voter la rentabilité des maisons de 1946 sur la fermeture des maisons de 1945, fait aujourd'hui son mea culpa.

Le sénateur Durand : « Bravo ! ». M. Jean Durand, grave sénateur R.R. de la droite, est au cours de la séance de la commission des Affaires étrangères.

Marthe Richard : il faut rouvrir les « maisons ». Mme Marthe Richard, qui fit voter la rentabilité des maisons de 1946 sur la fermeture des maisons de 1945, fait aujourd'hui son mea culpa.

Le grand confort et l'élegance de ses modèles place ERTON au 1er rang des spécialistes du Siège. Votre visite s'impose.

LA GRANDE LIQUEUR FRANÇAISE. Ne vous privez pas de ce joyau offrez lui... votre liqueur.

LA BÉNÉDICTINE dégustez-la... FRÈRES RADIO. 3-7 RUE JEAN DAUDIN - PARIS-1V. Téléphone 516 67-71.